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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 21.10.2015 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

die Anwohner des Andreasviertels sind besorgt. An den Wänden ihrer Keller bildet sich seit 

geraumer Zeit Feuchtigkeit. Dies sei allerdings erst nach Abschluss der 

Straßensanierungsmaßnahmen im Andreasviertel in den Jahren 1994 und 1995 der Fall.  

 

Ein kürzlich aufgesetztes Gutachten der Stadt kam zu dem Schluss, dass kein Zusammenhang 

zwischen den Bauarbeiten und den Problemen der Anwohner bestehen könne. Die Bauarbeiten 

seien ordnungsgemäß ausgeführt worden. Damit sei das Problem aus Sicht der Stadt erledigt. Die 

Bürger sehen dennoch einen starken Zusammenhang und fühlen sich nicht ernst genommen.  

 

Vor diesem Hintergrund frage ich Sie: 

 

1. Welche Maßnahmen kommen in Betracht, um die Angelegenheit zur Zufriedenheit der 

betroffenen Anwohner zu regeln? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

  

 

Frau Walsmann, Fraktion CDU 
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02.10.2015, gez. i.A. Bergmann    

Datum, Unterschrift 
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